

GENERAL UGARTE LLAMÓ AL PRESIDENTE PARA EXPLICAR VERDADERO SENTIDO DE ALMUERZO

El General Director de Carabineros, organizador del encuentro, señaló al Presidente que nunca fue la intención de los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas dar a la reunión el carácter que algunos medios de prensa le atribuyeron.

El Presidente de la República aceptó las explicaciones y dio por superado el hecho.

El General Director de Carabineros, general Manuel Ugarte, llamó esta tarde al Presidente de la República, Ricardo Lagos, para dar explicaciones sobre la reunión almuerzo que sostuvieron los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas el día lunes en un restaurante de Vitacura.

Junto con lamentar las versiones que algunos medios de comunicación hicieron del encuentro, el General Ugarte aseguró que nunca fue la intención de los asistentes al almuerzo que su reunión fuera interpretada como una presión para el Gobierno o para los tribunales de Justicia.

El General Director aseguró al Presidente que este era un encuentro habitual de camaradería entre los Comandantes en Jefe de las distintas ramas de la defensa. Subrayó que en esta oportunidad el encuentro fue organizado por él, de acuerdo al sistema de rotación establecido entre ellos.

El Primer Mandatario le hizo ver lo inconveniente de hechos como éste, realizados en lugares públicos y con presencia de la prensa, ya que algunos sectores los utilizan para intentar presionar a las instituciones de la República.

Luego de la conversación, el Presidente se mostró conforme con las explicaciones recibidas y consideró que el hecho estaba superado.

El llamado telefónico del General Ugarte ocurrió luego de que el Presidente le hiciera saber a los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas, a través del Ministro de Defensa, su molestia por la forma en que se había desarrollado el encuentro.